

## **Bericht der Bürgermeisterin**

### Top Ö 5

#### **Juli 2021**

- Die Aktionen beim Kinderferienpass wurden sehr gut angenommen.
- Vom 18. bis 25.07. war die Jugend der Rugbyunion Hohen Neuendorf (unserer Partner-stadt) zu Gast. Ein abwechslungsreiches Programm erwartete die Jugendlichen. Sie nah-men u.a. beim Kinderferienpass am 22.07. teil und im Anschluss zeigten die Cheerleader ihr Können. Ein weiterer Auftritt der Cheerleader fand am 24.07. auf dem Marktplatz im Rahmen eines Kaffee-Nachmittages unter großem Beifall statt.

#### **August 2021**

- Am 11. August feierte eine Bewohnerin des St. Reginen-Stifts in der Außenstelle ihren 99. Geburtstag. Der erste Besuch seit Beginn der Pandemie.
- Einige Besuche / Teilnahme an Veranstaltungen unserer Vereine waren wieder möglich und die Resonanz war jeweils sehr groß.

#### **September 2021**

- Seit 02.09. bis 16.12. sind verschiedene Schnupperkurse der Spielvereinigung in Verbindung mit dem Frauenforum geplant.
- Der Sponsorenlauf der IGS zu Gunsten verschiedener Projekte im Zuge des 50-jährigen Bestehens wurde am 09.09. sehr gut angenommen.
- Ministerpräsident Stefan Weil trug sich am 11.09. beim Besuch der 1912-Schule in das Goldene Buch ein.
- Das geplante Vierländer-Eck-Treffen wurde auf Grund der aktuelle vorherrschenden Beschränkungen sowie der anstehenden Kommunalwahl um ein weiteres Jahr verschoben.
- Am 10. und 11.09. fand die Diözesanversammlung des Kolping Bezirksverbandes Osnabrück in der Marienschule in Schwagstorf statt. Ca. 100 Delegierte und geladene Gäste haben daran teilgenommen.
- Am 11.09. eröffnete der Traditionsverbandes der Pommernkaserne sein Museum beim Fursten Forest.
- Der Tag des Sports am 11.09., initiiert von der Spielvereinigung Fürstenau, fand großen Anklang. Viele Sportler haben teilgenommen.
- Beim Tag der offenen Tür am 12.09. weihte die ev. Freikirche Neue Hoffnung ihren Neubau ein.
- Am gleichen Nachmittag fand auch die Eröffnung des Museums im Kloster in Bersenbrück im Zuge des „Tags des Offenen Denkmals“ statt. Gleichzeitig wurde die Stube „Greifenhagen“ eingeweiht.
- Am 16.09. pflanzten die Vorsitzenden der Landfrauen des Nordkreises eine Weide im Schlosspark. Weitere Anfragen liegen vor.
- Die Open-Air-Kurse des Fitness-Studios ProAktiv auf der Schlossinsel wurden auf Grund der Witterungsverhältnisse ausgesetzt.
- Das diesjährige Fußballcamp der Spielvereinigung Fürstenau wurde aus gegebenem Anlass vom 17. bis 19.09. ins Pottebruch-Stadium verlegt. Eine überaus gelungene Veranstaltungsreihe mit vielen Highlights für die jungen Sportler!
- Das Burgfest fand am Wochenende des 18. und 19.09. statt. Bei schönem Wetter waren viele Besucher und Interessierte vor Ort.
- Das diesjährige Springturnier des Reit- und Fahrvereins Fürstenau am 26.09. war sehr gut besucht. Die Stadt trat auch in diesem Jahr als Sponsor für eine Springprüfung auf.
- Das Konsortium des sog. Multifunktionshauses tagte am 29.09.

## Oktober 2021

- Am 1. Oktober konnte der Anbau des Pastor-Arning-Hauses offiziell eingeweiht werden.
- Die Mitgliederversammlung des Niedersächsischen Städte- und Gemeindebundes tagte am 06.10. in Bodenwerder.
- Am vergangenen Wochenende waren 45 Gäste aus unserer Partnerstadt Hohen Neuendorf anlässlich der 30-jährigen Städtepartnerschaft zu Besuch. Ein abwechslungsreiches Programm erwartete die Teilnehmer. U.a. wurden die „Hohen-Neuendorfer-Straße“ und eine Partnerschaftsbank im Schlosspark eingeweiht. Weitere Highlights waren verschiedene Besichtigungen, das Bischofsmahl sowie die Veranstaltung am Samstag-abend in der Mensa der IGS. Hier wurde der Fokus auf den Austausch und das Zusammenwachsen der Vertreter beider Städte gelegt. Ein voller Erfolg, denn erste Verbindungen wurden wieder aufgenommen und Besuchstermine vereinbart. Beim Freundschaftsspiel der „Alten Herren“ waren unsere Vertreter der Spielvereinigung klare Sieger.
- Der geplante Verkaufsoffene Sonntag am 10.10. – eingebettet in das Partnerschaftstreffen, die Oktoberfestparty, das Oktoberfest, das Oldtimertreffen und Hubschrauberflüge – wurde auf Grund eines Einspruchs von Verdi leider nicht genehmigt.
- Das 1. Fürstenauer Oldtimertreffen am 10.10. war ein voller Erfolg. Bei schönstem Wetter gingen über 100 Fahrzeuge auf 2, 3,4 und 6 Rädern an den Start. Die Innenstadt war nach der Ausfahrt durch Hollenstede, Schwagstorf und Fürstenau nicht nur durch die Oldtimer voller Leben, sondern die Menschenmengen schoben sich an den Fahrzeugen vorbei. Eine Wiederholung im nächsten Jahr ist geplant.